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（めざす子ども像）「じぶんがすき」「なかまとともに」「ゆめがいっぱい」 

 

個人懇談よろしくお願いします！ 
 ～『のびゆくこども』を改訂しました！～ 

  6月 30日（木）から個人懇談が始まります。今年度より、1・2学期に

実施する個人懇談は、すべての保護者対象に行います。昨年までは、2

学期の懇談は希望制にしていましたが、今年度より「のびゆくこども」

（通知表）を改訂し、所見を3学期のみの記載としましたので、1・2学期は口頭でご家庭の

様子をお聞きしながら、学校の様子をお話したいと考えています。また、対面かオンラインか

も選択できるようにしました。お仕事されている方も、年々増えてきていますので、できるだけ

ご負担のないように考えていますので、ご理解、ご協力よろしくお願いいたします。 

 学期末にお渡しする「のびゆくこども」は、これまで学期ごとに２枚（Ａ４）をファイルし、お渡

ししていましたが、今年度からは 3 学期通して 1 枚で見ることができるようにしました。その

ため、1・2 学期の「のびゆくこども」の返却は必要ありません。3 学期にお渡しする「のびゆ

くこども」を最終的に保管いただければと考えております。また、これまで文章で表記してき

た一部の教科等については、達成状況をもとに 3段階評価としました。 

 

 「のびゆくこども」の改訂の趣旨は、1 年間の頑張りが 1 枚で見通せる

ものにしたいというのが第 1 です。1 学期課題だったことが、2 学期には

頑張ることができた、また逆に 1 学期頑張っていたことが続かなかっ

た・・・など、1年を通じで自分の様子が自分自身でつかめるようにと考え

たからです。また、これまで所見で書いてきたことは、懇談の中で詳しくお

話したことを簡潔にまとめているので、思いが十分伝わらないこともあり

ました。それなら、懇談でしっかりお話をしてそのことを保護者の方から子

どもに伝えていただき、数値で表せない一人ひとりの努力を評価できればと考えたからです。

また、基礎学力についても 3 段階（1・2 年生は 2 段階評価）で評価していますが、今年度

より副教材として購入させていただきました業者テスト（1・2 年生は国語と算数、3・4 年生

は国語・算数・理科、5・6年生は国語・算数・理科・社会）を活用し、一つの単元が終われば

テストをし、評価することとしました。そのテスト結果をしっかりと見ていただく方がお子様の

得意不得意なところが分かると思います。（ご家庭で保管のためのファイルを用意していた

だけると一年の頑張りが見えてくると思います）このように、学期末にお渡しする「のびゆくこ

ども」だけでは学期ごとの頑張りが十分伝えきれないので、懇談やテスト等を活用しながら、

日頃の評価も大切にし、少しでもお子様の学校での様子が伝わるようにと考えました。 

 昨年度 2 学期から「キャリアパスポート」も実施しています。今後は、その内容も保護者様

と共有し、子どもの成長に生かしていきたいと考えています。 

朝の「あいさつ運動」「通学路の巡視」活動ありがとうございます！ 

 毎月、育友会の実行委員会において、長副生活指導委員様

から「あいさつ運動」「通学路の巡視」の報告を受けます。 

〇クリーニング店前の学校側の横断歩道はスピードを出したま

ま走行する信号無視の自転車が多い。 

〇スマートフォンを操作しながら自転車に乗っている人を見か

け、通学路で危険だと感じた。 

〇自転車に乗ったまま商店街を走りぬける。 

〇176 号線沿いの歩道が狭く、自転車と歩行者が混在し通行しているので気を付けてほし

い。 

 このように、自転車に気を付けようという報告がたくさんあります。自転車は原則車道を走

ることになっていますが、歩道をスピードを落とさず走って来て危ないと思うこともよくありま

す。ご家庭でも気を付けるようご指導下さい。また、次のような報告もありました。 

〇止まっている車の前後は近づかないようにする。 

〇住宅工事をしているところがあり、大きなバンが止まっていたりするので気を付けてほしい。 

〇加納会館前交差点は斜め横断もあり、信号が青になったら走り出す子どもいました。自転

車との接触事故も危険があると思います。 

〇お友達と待ち合わせをするために、通学路とは違う隣の横断歩道を渡っている子がいて、

通学時間帯は交通量も多いので危険だと思った。 

〇くらし館の東側に会社があり、車がそこにバックで入ることがあるため、一度歩道の方に

大きく切り替えるので歩道を歩くよう習慣を付けないと危険だと思った 

〇東邦幼稚園付近、会話に夢中になり、道路の真ん中を歩いていることが多いです。夕方は

車・バイク・自転車の通行も多いので気を付けないと危ないと思った。 

〇下校時、くらし館の北側を通って帰宅する子たちは幅が広い道路なので、右側を歩かず

横並びになり、道路中央付近まで出てきたりして危険だなと思った。 

 子どもたちの安全をしっかり見守ってくださっていること、ありがとうござい

ます。情報を共有しながら、これからも見守りよろしくお願いします。子どもた

ちにも、見守っていただいている保護者や地域の方々に元気よくあいさつが

できるよう、安全指導とともに声をかけていきたいと思います。 
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